

Quecksilber

Das Schwermetall Quecksilber steht weltweit unter Beobachtung. Das Minamata-Übereinkommen ist ein völkerrechtlicher Vertrag aus dem Jahr 2013, mit dem die Emissionen von Quecksilber eingedämmt werden sollen. Umgesetzt wird dieses Verbot durch Gesetzgebungen der Länder, die dem Minamata-Übereinkommen beigetreten sind, unter anderem durch die EU-Quecksilberverordnung (EG) 2017/852, die das Inverkehrbringen von Quecksilber sowie von quecksilberhaltigen Verbindungen und Produkten untersagt. Darüber hinaus existiert ein Quecksilberverbot auch durch Anhang XVII (Nr. 18a) der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006.

Produkte von HTI AG haben kein absichtlich hinzugefügtes Quecksilber und entsprechen den Anforderungen der EU-Quecksilberverordnung (EG) 2017/852 sowie Anhang XVII (Nr. 18a) der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006.

Mercury

The heavy metal mercury is under observation worldwide. The Minamata Convention is an international treaty from 2013 that aims to curb mercury emissions. This ban is implemented through the legislation of the countries that have acceded to the Minamata Convention, including the EU Mercury Regulation (EC) 2017/852, which prohibits the placing on the market of mercury and mercury-containing compounds and products. In addition, there is also a ban on mercury in Annex XVII (No. 18a) of the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006.

HTI AG products have no intentionally added mercury and comply with the requirements of the EU Mercury Regulation (EC) 2017/852 and Annex XVII (No. 18a) of the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006.